

Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

“Meinungsmache bestimmt unser Leben” – Vortrag von Jens Berger in Hamburg

Andreas Schlutter · Freitag den 7. Juli 2017

“Meinungsmache bestimmt unser Leben” – Vortrag von Jens Berger in Hamburg

Eigentlich sollte ja Albrecht Müller am 22. Juni im Paul-Steiner-Haus in Hamburg auf Einladung des NachDenkSeiten-Gesprächskreises Hamburg über das Versagen der herkömmlichen Medien referieren. Leider kam jedoch eine Erkrankung dazwischen und NachDenkSeiten-Redakteur Jens Berger musste spontan einspringen. Die einleitenden Worte hielt Ulrike Sumfleth. Vor ca. 200 Gästen kam eine lebhafte Diskussion zustande.

Aufzeichnung der Veranstaltung unseres Partner-Gesprächskreises “NachDenken in Hamburg”

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 7. Juli 2017 um 00:04

in der Kategorie: [Allgemeines](#), [Demokratie](#), [Gesellschaft](#).

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.

Kommentare und Pings sind momentan geschlossen.